



ひよこだより



はじめてのこども園！最初は不安そうな表情でしたが、今では
かわいい笑顔をたくさん見せてくれるようになりました♡

＼ かわらべうた「ととけっこう」♪ ／



優しく語りかけるようなお歌と心地よい
リズムに気持ちも穏やかになります



このおもちゃ
おきにいいんだ～☆☆

＼ だいすきモグモグタイム♪ ／



ボタンを押すと音が
鳴るんだよ！



おしてみよーっ！



おいで～！！

みてみて～！！

スイカさんまで、まで～



のぼれたよ～！！



＼ しゃぼん玉に大興奮！！☺ ／



初めての場所にドキドキしながらも、いろいろなものに興味を持ってお部屋を探索したり、保育者とのスキンシップで声を出して笑ったりと、毎日いろんな成長を見せてくれています。様々な物を目で見たり、触れたりする中での発見や感動は五感への刺激になり、表現や語彙も増えて表情豊かになるので、これからも子ども達が感じるものに共感し、一緒に発見していきたいと思ひます。

今年一年、温かく家庭的な雰囲気の中スキンシップを大切にしながら、お子さんの大きく成長する姿を保護者の方と共有し、共に喜び合っていけたらと思ひます。至らない点もあるかと思ひますが、一年間よろしくお願ひします。

